



Antwort zur Anfrage Nr. 1715/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend
Fußweginstandsetzung (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Gerade in den feuchten Herbst und Wintermonaten kommt es bei Pflegearbeiten vor, dass in Grünanlagen im Randbereich der Wege Fahrspuren entstehen. Dies ist nicht nur auf den Einsatz der Baumpflegekolonnen zurückzuführen. Kleinere Reifenspuren wachsen in der Regel von alleine wieder zu. Schäden auf der Wegedecke selbst und tiefere Reifenspuren im Seitenbereich werden durch die Reviere beseitigt, soweit sie nicht durch den Einsatz beauftragter Fremdfirmen entstanden sind. Solche Schäden müssen durch die Firmen selbst beseitigt werden soweit sie eindeutig zugeordnet werden können. Soweit die Arbeitsschwerpunkte dies zulassen, bemüht sich die Verwaltung um eine zeitnahe Bearbeitung.

Mainz, 25.11.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete